栃木市立赤麻小学校 第3学年だより 令和3年11月30日発行

校庭を吹く風も一段と寒さを増してきました。早いものでもう師走。 2 学期も残すと ころあとわずかとなりました。

11月は、運動会や校外学習など、児童にとって大きな行事が次々と続き、貴重な体験をたくさん積むことができました。12月は、持久走大会があります。2学期最後の月、体調管理に配慮しながら、学習のまとめをしっかりするとともに、新しい気持ちで新年を迎えられるよう、子供たちを励ましていきたいと思います。



&

☆持久走大会の服装について ★演劇鑑賞会

12月8日(水)3校時は、校内持久走大会です。それまでの間、持久走大会の練習があります。 普段の体調チェックを念入りにお願いします。見 学の場合は、連絡帳に書いてお知らせください。 12月14日(火)に創立111周年 記念演劇鑑賞会を行います。劇団らくり ん座による、演劇「いっしょにいこうよ」 (ブレーメンの音楽隊)を鑑賞します。 新型コロナウィルス感染防止対策として、 上学年と下学年に分かれて行います。

★集金のお知らせ

12/10(水)が集金引き落とし日です。集金額は、8,000円(給食費4,300円 +旅行費1,700円+学年費2,000円)となります。ご準備よろしくお願いします。



学びの窓から

~クラブ活動見学~

1 1月8日(月)に、クラブ活動見学を行いました。4人毎のグループに分かれて見学する中、4・5・6年生に優しく活動の内容を説明してもらったり、体験させてもらったりと、緊張しながらも興味津々の子ども達の様子が見られました。それぞれ入りたいクラブ活動が決まったようです。





~校外学習レポート~

11月24日(水)、栃木市街の校外 学習に行きました。「横山郷土館」、「山 車会館」、巴波川の遊覧船、「岩下ジン ジャーミュージアム」と、盛りだくさん の見学や体験をしてきました。 秋晴れの 中、いろな質問をしながら、古きよ き栃木の蔵の街文化に触れた子どもたち 来年の秋に行われる(山車の)お祭りが 楽しみですね。